

## Un rientro in musica italiana però !



Au collège des Baous, la rentrée des élèves de quatrième s'est effectuée sous le signe de l'italien (chansons italiennes en fond musical et présentation des carnets de voyage d'élèves) en l'honneur du vingtième anniversaire de notre appariement avec Lammari et en présence du maire de St Jeannet et du président du Conseil Départemental des Alpes-maritimes.

En effet, depuis l'année scolaire 2001-2002, mon projet spécifique à l'italien intitulé « Ici, Ailleurs, Ensemble... construisons l'Europe » inclut l'appariement avec la Scuola media Nottolini/Micheloni de Lammari (Lucca).

Chaque année, mes élèves de quatrième bilingue ont la chance de participer à cette expérience qui favorise l'euro-citoyenneté et offre la belle opportunité d'approfondir la langue et la culture italiennes chez leur correspondant et de le recevoir chez eux pour la réciprocité.

Et voilà qu'un simple numéro officialisé par le Rectorat - grâce au soutien des membres successifs de l'administration, des collègues et des parents d'élèves - a scellé une belle amitié entre des adolescents, des familles et surtout entre les enseignants, pérennisée par nos échanges annuels et ainsi, nous avons pu poursuivre cette belle aventure et fêter son vingtième presque vingt-et-unième anniversaire ! Et que l'aventure se poursuive !

Rendez-vous pour la cérémonie officielle le mardi 18 octobre au Collège des Baous puis au spectacle à la Coupole !

Christine Marni

